

令和3年5月31日

工学部学生の皆さんへ

6月1日(火)以降の授業・期末等試験について

工学部長

福岡県に発令されている緊急事態宣言が6月20日(日)まで延長されることに伴い、6月1日(火)以降の工学部の授業及び試験の方針を以下のとおりとします。

なお、今後の新型コロナウイルス感染症拡大状況や政府等の動向により、本方針に変更が生じた場合には、速やかにホームページ、Live Campus 等でお知らせします。

○ **第1クォーター 6/1(火)～10(木)の授業**

- ・5/31(月)までの措置(*)を継続する。

*【5/31(月)までの緊急事態宣言中の措置】

- (1) 講義形式の授業は、原則、遠隔で行う。
- (2) 実験・実習・PBL 科目等についても遠隔で実施できるものは遠隔で実施し、対面で実施せざるを得ないものは、十分な感染対策を施した上で実施する。
- (3) 研究室の活動についても同様に、遠隔で実施できるものは遠隔で実施し、対面で実施せざるを得ないものは、十分な感染対策を施した上で実施する。

○ **6/4(金)～10(木) 第1クォーター期末試験期間 (前期中間試験含む)**

- ・対面試験を予定している科目は、十分な感染対策を施した上で、予定通り、対面で実施する。(一部、変更している科目もあります)

○ **第2クォーター (6/11(金)～8/12(木)の授業**

- ・6/11(金)～20(日)は、上記【5/31(月)までの緊急事態宣言中の措置】を継続する。

- ・6/21(月)以降については、以下のとおりとする。

(i) 福岡県の緊急事態宣言が再延長される場合

5/12(水)～6/20(日)と同様の措置とする。

(ii) 北九州市にまん延防止等重点措置が発出される場合

(i)に準ずる。

(iii) 福岡県内の北九州市以外の自治体にまん延防止等重点措置が

発出される場合

ラッシュ時の通学を避けるべく、1、2限に開講されている講義形式の授業は、全て遠隔とし、3～5限に開講されている科目のみ、対面で行う(遠隔で行う科目もあり)。

(iv) 福岡県下に緊急事態宣言の発出がなく、福岡県内のいずれの自治体にもまん延防止等重点措置が発出されない場合

対面授業と遠隔授業を併用して行う（1Qの緊急事態宣言が発令される前の措置と同様）。

※ (i)～(iv)のいずれにおいても、対面で実施せざるを得ない実験・実習・PBL科目は、十分な感染対策を施した上で、対面で実施する。

※ 期末試験期間（7/26(月)～8/12(木)）以外に行う対面試験（中間試験等）は、原則として、(iii)の3～5限及び(iv)の場合に限って実施する。

※ 年度当初の予定から、履修者数に合わせて対面授業を行う講義室を変更したり、実施形態を変更したりしている場合があるので、[2Q授業科目一覧表](#)や[2Q対面授業時間割](#)、[教員からの連絡を確認すること](#)。

遠隔授業が続き、対面で会話ができない毎日を過ごしている方も多いかと思います。工学部では、オンラインコミュニケーションツール「oVice（オヴィス）」を利用したバーチャル自習室を設置していますので、友人との試験勉強等、自由に活用してください。詳しくは、工学部 HP をご覧ください。

<https://www.tobata.kyutech.ac.jp/kougaku/ovice/>

引き続き、感染拡大防止に努め、気を緩めることなく、適切な行動を心がけてください。

【問い合わせ先】

九州工業大学 工学部教務係

TEL：093-884-3088／093-884-3332

E-MAIL：koh-kyoumu*jimu.kyutech.ac.jp

（*を@に置き換えてください）